DGuada.es

DEL 27 DE ABRIL AL 3 DE MAYO DE 2012

UNIVERSIDAD

... 8.000 universitarios, pendientes de las tasas

El incremento de las tasas universitarias para el próximo curso afectará a unos 8.000 estudiantes en la provincia de Guadalajara, según el diputado regional del PSOE, Luis Santiago Tierraseca. ¿Es tu caso? ¿Cómo afrontarás la subida? Nos interesa tu caso y tu opinión. Entra en www.dguada.es

El nuevo convenio se resiste

Incluye menos vacaciones, que en algunos casos llegan a dos meses



YOLANDA BERNAD

yolandabernad@diariodealcala.es

El nuevo Acuerdo Económico y Social (AES) del Ayuntamiento de Guadalajara se resiste a ser una realidad, a pesar de figurar en la hoia de ruta de 'eficiencia económica' que el Gobierno municipal (PP) está cumpliendo a rajatabla. Hace varias semanas, la edil de Recursos Humanos. Encarnación Jiménez, aseguró que el acuerdo con los sindicatos estaba próximo. Su intención, dijo entonces, pasaba por llevar el nuevo convenio al Pleno del mes de abril. Finalmente no ha sido así. Fuentes sindicales sospechan que el PP estaría esperando la aprobación definitiva de los Presupuestos Generales del Estado (PEG) para retomar el asunto.

¿Por qué motivo? "Los PEG tienen una disposición adicional que incluye la ampliación de la jornada laboral de todos los funcionarios a 37,5 horas semanales", opina Chema Domínguez, de CCOO. De este modo, la corporación municipal evitaría 'quemarse' ante la opinión pública, puesto que presentaría el nuevo Acuerdo Económico y Social (AES) como algo "inevitable". Y eso que alcaldes como el de Toledo (PSOE) hace meses que lo aplicaron entre sus trabajadores.

Esta lectura también es compartida por UGT. Además, Carlos Benito asegura que desde el mes de febrero, sindicatos y gobierno municipal no han vuelto a reunirse para llegar a acuerdos.



AES. De momento sigue vigente el convenio firmado en 2008

De momento, el convenio firmado en 2008 (y previsto para cuatro años, hasta 2012) continúa vigente, algo que, lejos de desagradar a los funcionarios, es aplaudido. "Nosotros queremos conservar el que tenemos", explica Domínguez. Una utopía. Han asumido que la intención del Consistorio alcarreño pasa por poner fin a los "privilegios", tal y como los calificó en su día Jiménez.

MÁS TRABAJO, MENOS VACACIONES. La propuesta del equipo de gobierno municipal (PP) pasa por ampliar la jornada laboral hasta las 37,5 horas semanales, reducir las vacaciones (que en algunos casos suman hasta dos meses, en función de la antigüedad) y eliminar algunas partidas económicas (por naci-

miento de hijo o enlace matrimonial). Se mantiene el seguro médico privado además de otro tipo de ayudas (como prótesis, becas, etc.) Sin embargo, CCOO denuncia que, a día de hoy, ningún funcionario ha cobrado el fondo social correspondiente a 2011.

Las negociaciones entre PP y sindicatos comenzaron a principios de año, no sin escollos. En el último pleno del mes de marzo, una veintena de funcionarios convocados por tres de los cinco sindicatos con representación en el Ayuntamiento entraron en la Sala con pancartas de protesta. Desde entonces, y a pesar de los anuncios y deseos de unos y otros, todo se mantiene igual.

Copine sobre la noticia en... www.dguada.es

SUBE CASI 8 EUROS EN MAYO

rascarse el bolsillo con el Abono Transporte

YOLANDA BERNADI GUADALAJARA

@yolandaberna

Los usuarios del transporte público que conecta la provincia de Guadalajara con la Comunidad de Madrid se tendrán que rascar el bolsillo este mes de mayo para adquirir su título del Abono Transporte. La subida anunciada por el Consorcio Regional de Transportes de la Comunidad de Madrid entra en vigor este mismo martes. Así, el abono transporte E-1 pasa de costar 96,20 euros (el normal) hasta los 103,80 euros, una subida superior a los siete euros. No es el único título que se encarece. Moverse por Madrid costará de media un 11% más. La mayor subida se producirá en el Metrobús de 10 viajes, cuyo coste se incrementará en un 29% y pasará de los 9'30 euros actuales a los 12 euros. El billete sencillo de Metro seguirá costando 1'50 si se recorren como máximo 5 estaciones. A partir de la quinta, subirá 10 céntimos por estación, hasta los 2 euros máximo. El resto de abono transportes mensuales tampoco se librarán de la subida. Su coste aumentará, de media, unos 5 euros. El B1 pasará de los 55'50 a los 59'80 euros al mes. B2 pasará de los 62'70 euros actuales a los 67'60 euros. EL B3, de los 71'40 a los 77 euros, el C1 hasta los 84 euros al mes y el E2, 123,80 euros.

LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN NIEGA NINGÚN TIPO DE ACUERDO ENTRE UAH Y UCLM

"No estudiamos unificar titulaciones"

YOLANDA BERNADI GUADALAJARA

@yolandaberna

No está encima de la mesa unificar titulaciones entre la Universidad de Alcalá de Henares (UAH) y la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y las declaraciones del consejero, Marcial Marín, se sacaron de contexto. Fuentes del departamento de Educación regional tratan de poner así punto y final a la polémica que se desataba a tenor de



En el centro, Marín, con los rectores de la UAH (izda) y UCLM

las manifestaciones recogidas por una agencia de noticias donde el consejero popular mencionaba esta posibilidad para "ser más rentables". Las mismas fuentes aseguran que Marín se limitó a recoger una propuesta lanzada por el propio ministro de Educación, José Ignacio Wert, durante la mesa sectorial mantenida con los consejeros de todas las Comunidades Autónomas. De hecho, desde la Universidad de Castilla-La Mancha aseguran que la unificación de titulaciones no se trató en la reunión mantenida con el rector de la UCLM y la UAH el pasado lunes.

Lea las reacciones en... www.dguada.es